
   伊勢市地域審議会平成20年度第１回会議（４地区地域審議会合同開催）

会議概要 

（合同会議） 

 

１ 開催日時 平成20年７月16日（水）午後３時30分～午後４時 

２ 開催場所 伊勢市二見生涯学習センター ホール 

３ 議事内容 ① 辞令交付 

       ② 市長あいさつ 

       ③ 地域審議会の役割、会議、今後の開催日程等について 

４ 出席委員 別紙のとおり 

５ 欠席委員 別紙のとおり 

６ 出席職員 別紙のとおり 

７ 議事概要 

(1) 辞令交付  市長から４地区地域審議会の各代表者４人に交付 

(2) あいさつ  市長 

(3) 地域審議会の役割、会議、今後の開催日程等について 

   「地域審議会を設置することに関する協議」及び資料に基づき、地域

審議会の役割、会議の開催方法、今後の開催日程等について説明 

 

休憩の後、各地区地域審議会において個別会議を開催 



別紙 

伊勢市地域審議会平成20年度第１回合同会議 

出 席 者 ○伊勢地区 

 池田千恵美委員、浦田宗昭委員、小寺留男委員、佐久間泰子

委員、柴原加代子委員、中村基記委員、野田 久委員、春木

千富委員、前田政吉委員、馬瀬清美委員、松月久和委員、山

田敏穂委員、山本 晃委員、山本幸正委員 

○二見地区 

 奥野雅則委員、北村峰記委員、酒徳 孝委員、中村 恒委員、

橋本清美委員、濱條幸久委員、福井輝夫委員、松本徳男委員、

松本 誠委員、宮後朝訓委員、八木直己委員、山本貞夫委員

○小俣地区 

 岩尾昇平委員、大北喜代壽委員、奥村節夫委員、織家貞雄委

員、楠畑忠雄委員、小林幸代委員、正住興彦委員、中川欣也

委員、廣 政男委員、馬瀬洋子委員、村田惠子委員、吉田進

一委員 

○御薗地区 

 一蝶哲司委員、戸上米子委員、中北好美委員、中西 源委員、

中村 正委員、西村 正委員、西脇英一委員、平野あけみ委

員、宮本隆生委員、山本健司委員 

欠 席 者 ○伊勢地区 櫻井治男委員、杉田英男委員、竜田和代委員、松

岡成直委員 

○二見地区 北井伸治委員、濱千代利弘委員、松本昌純委員 

○小俣地区 越智晶俊委員、中西美知代委員、宮本 清委員 

○御薗地区 浦崎恵子委員、中村浩一委員、藤原ひろみ委員、

森 信吾委員、山﨑 力委員 

出席職員 市長、生活部長、合併調整室長、財務政策部長、行政経営課長、

二見総合支所長、二見総合支所地域振興課長、小俣総合支所長、

小俣総合支所地域振興課長、御薗総合支所長、御薗総合支所地

域振興課長ほか合併調整室、行政経営課及び各総合支所地域振

興課の担当職員 

 

 

 

 

 

 

 



   伊勢市地域審議会平成20年度第１回会議（４地区地域審議会合同開催）

会議概要 

（伊勢地区地域審議会） 

 

１ 開催日時 平成20年７月16日（水）午後３時30分～午前４時40分 

２ 開催場所 伊勢市二見生涯学習センター １階 ホール 

３ 議事内容 ① 辞令交付 

       ② 委員・事務局 自己紹介 

       ③ 正副会長の選出 

       ④ その他 

４ 出席委員 池田千恵美委員、浦田宗昭委員、小寺留男委員、佐久間泰子

委員、柴原加代子委員、中村基記委員、野田久委員、春木千

富委員、前田政吉委員、馬瀬清美委員、松月久和委員、山田

敏穂委員、山本晃委員、山本幸正委員、 

５ 欠席委員 櫻井治男委員、杉田英男委員、竜田和代委員、松岡成直委員 

６ 出席職員 財務政策部長、行政経営課長、行政経営課副参事、行政経営

課政策係員１人 

７ 議事概要 

 (1) 辞令交付  財務政策部長から合同会議における辞令交付の代表委員

以外の委員に交付 

 

 (2) 委員・事務局 自己紹介 

 

 (3) 正副会長の選出 

  事務局  地域審議会を設置することに関する協議の規定により、正副

会長は、委員の互選により定めることとなっている。ご協議

をお願いする。 
  委 員  初めて知った中でいきなり推薦するのは難しい。事務局に、

会長、副会長の人選について、案があれば、提案をお願いす

る。 
  事務局  推薦は難しいとのことですので、事務局案を提案させていた

だいてよろしいか。 
           （一同 異議なし。） 
  事務局  前回、会長をされた櫻井委員に会長お願いしてはどうか。ま

た、副会長には、浦田委員をお願いしてはどうか。 
           （一同 異議なし。） 
  事務局  それでは、そのように決定したものとさせていただく。 

  

(4) その他 



  事務局  その他として、第１期の伊勢地区地域審議会での審議経過を

説明させていただく。第１期では、２つの答申がなされてお

り、一つは新市の一体感の醸成についてで、答申内容は、１

つが「１つの目標 新しい伊勢市に一体感を生み出す」、２

つが「２つの基軸 歴史と生活圏」、３つが「３つの視点 調

和・継承・展開」、４つが「４つの主体 市民、企業、行政、

協働」、５つが「５つの方策」１伊勢市駅前整備を通じた一

体感 ２環境対策を通じた一体感 ３産業振興を通じた一

体感 ４公共施設の利用を通じた一体感 ５地域コミュニ

ティーを通じた一体感を醸成するとしています。またアイデ

ア集としてもまとめられております。 

        もうひとつが、伊勢市総合計画についてで、基本構想案に

対して意見を求め、原案が適当との答申をいただいています。 

 

終了 

 

 


